

Pour la réussite de nos enfants, le collège Jean RENOIR doit rester en ZEP !

La ZEP du collège Jean Renoir est en danger !

Une ZEP c'est quoi ?

C'est une zone d'éducation prioritaire décidée par l'Etat dans laquelle le collège a :

- ▶ plus de professeurs,
- ▶ moins d'élèves par classe pour mieux apprendre,
- ▶ plus d'activités pédagogiques
- ▶ plus de moyens

Quel est le but d'une ZEP ?

C'est de corriger en partie les inégalités en permettant aux élèves d'apprendre dans de meilleures conditions. La sortie de Renoir de ZEP, c'est donc menacer le futur de vos enfants.

Dans un monde où les inégalités de richesse n'ont jamais été aussi fortes, sortir le collège Renoir de ZEP, c'est porter un sale coup aux enfants de ces écoles.

La décision n'est pas encore tout à fait prise : nous pouvons encore faire changer les choses.

En signant cette pétition, je prends part au mouvement et je m'engage pour la réussite de mes enfants.

NOM	PRENOM	ADRESSE	SIGNATURE